

Rechaza participar bancada panista

Cancela Senado mesa de telecom

**Acepta el tricolor
que en comisiones
se discuta proyecto
del Ejecutivo**

CLAUDIA GUERRERO
Y JOSÉ DAVID ESTRADA

El Senado canceló ayer la instalación de una mesa de negociación para la legislación secundaria en materia de telecomunicaciones.

A propuesta del PRD, los coordinadores del PRI y el PAN aceptaron —junto con el Gobierno— instalar la mesa, en la que también estarían representados los dirigentes de los partidos y la Cámara de Diputados.

Incluso el coordinador priista Emilio Gamboa anunció que la mesa estaría encabezada por el Secretario de Comunicaciones, **Gerardo Ruíz Esparza**, y el subsecretario Ignacio Peralta.

Ayer por mañana, legisladores de las comisiones dictaminadoras habían confirmado

que la mesa sería instalada al as 13:00 horas, en las oficinas de la Junta de Coordinación Política.

Pero luego de que la bancada del PAN rechazó participar mediante ese esquema, se canceló la instalación.

Fuentes de la Junta explicaron que el PRI se allanó a la posición panista y aceptó que la ley se procese en comisiones.

No obstante, el subsecretario Peralta llegó y se reunió con senadores de los tres partidos.

También acudió a la Cámara alta el Consejero Jurídico de la Presidencia, Humberto Castillejos.

El presidente de la Comisión de Comunicaciones, el panista Javier Lozano, informó que la reforma será dictaminada en comisiones entre el 21 y el 23 de abril.

“Vamos a mantener el calendario y la ruta que aprobamos, a efecto de, del 21 al 22 de abril, terminar el dictamen, votarlo y entregarlo a la Mesa Directiva, para que la Junta de Coordi-

nación Política acuerde el momento oportuno para ser discutido y, en su caso, votado en el Pleno”, indicó.

Cuestionado sobre la mesa pactada por los coordinadores, el panista minimizó su importancia.

“No sé qué fue lo que ocurrió o por qué se canceló de última hora, pero no me preocupa gran cosa, no cambia en nada la ruta que tenemos para el calendario de comisiones”, agregó.

El pasado lunes, el coordinador del PRD, Miguel Barbosa, reclamó que el Gobierno federal y representantes de la dirigencias nacionales de los partidos sostuvieran negociaciones sobre la reforma de Telecomunicaciones fuera del Senado.

El miércoles, durante una reunión con el jefe de la Oficina de la Presidencia, Aurelio Nuño, el perredista insistió en la necesidad de crear una mesa de negociación en la que estuvieran representados todos los actores políticos.

